
英検3級・準2級に合格。
西山さんの

合格までの

道のり

インター TOMAS  
受験特別号20 2 1

2021年度
大学入試
合格体験談 英語力を武器に

志望校合格！
インターTOMASには、一般選抜対策をしながら志望校合格のチャンスを広げるために学校推
薦型・総合型選抜にも挑戦している受験生がいます。日頃から英検などの英語資格対策や定期
テスト対策に目標をもって取り組んでいるからこそ、入試の選択肢が広がっているのです。今年
度入試で学校推薦型・総合型選抜で合格を掴んだ先輩の体験談をご紹介します。

初めは苦手だった英語。
高校3年間の継続的な学習が合格を勝ち取る力に！

　高3からは受験対策のために集団塾にも通いましたが、それ
まではインターTOMAS一本だった西山さん。インター入会当
初は苦手科目だった英語に自信がついていたため、入試での英
語試験免除なども考慮して英検準1級合格をめざすなど、英語
力をアドバンテージにした受験勉強を進めてきました。
　内部進学は考えておらず、都内のMARCH以上の大学に進学
するために一般選抜と学校推薦型選抜の両方を視野に入れて
いたそう。関西の大学を志願したきっかけには、学校の先生か
らの提案がありました。先生いわく過去に同志社大学へ進学し

　高校3年間で英語を中心とした継続的な学習をコツコツと積
み重ね、不安定な情勢にも負けず早期に合格を勝ち得た西山
さん。英語を定着させる秘訣は「ひたすら音読して覚えること」
と、インター流の学習方法がすっかり身についているようです。
「大学進学後も、英語はしっかり勉強していきたい」と意気込み
を語りました。

　毎日通い続けてコツコツと勉強量を増やし
た結果、正しい学習習慣が身につき、志望校
に合格した西山さん。英語だけに限らず他教
科の成績も上がり、毎日の継続こそが成果に
つながるという成功体験が得られたのではな
いでしょうか。合格おめでとうございます。

た生徒から聞く学校の評判がよく、「西山さんの雰囲気にも合
うと思う」と提案してくれたといいます。
　都内の大学進学を前提としていた西山さんにとって、まさに“寝
耳に水” の提案でしたが、「国際主義」を教育理念の一つに掲げ
る同志社大学は、インターでのレッスンを通じて異文化交流や英
語に関心をもっていたこともあり、魅力的に感じられたそうです。
　また、今年は新型コロナ感染拡大による休校措置で勉強に
遅れが生じている受験生も多く、西山さんの高校でも安全志向
の高まりから「クラスの半数くらいが学校推薦型選抜を利用す
る」という噂が広がっていたのだとか。都内のMARCH以上の
大学には人気が集中することが予想されたため、あえて関西の
大学へ志願するという戦略をとることに。その戦略が功を奏し
ただけでなく最終的には成績の面でも評定平均4.9を獲得し、
合格を勝ち取りました。

八王子市立第七中学校から日本大学第二高校に合格。
英検や定期テスト対策のためにインターTOMAS国立スクールに入会。

　西山さんがインターTOMASに入会したのは、高校受験が終
わった中3の冬。日大第二高校への進学が決まり、高校入学後
の勉強について考えたときに不安があったのが英語だったとい
います。「中学の頃は本当に英語が苦手だったので……」と振り
返る西山さんは、英語の苦手を克服し、英検や定期テストの対
策を行うために国立スクールに通い始めました。
　高校進学後は加圧式音読トレーニング（PR）を毎日受講し、
個人レッスンも週1～2回受けていたそう。「アットホームな文
化部に入っていたので部活動は週1回、しかもインターがお休
みの月曜日だったので、ほとんど毎日、放課後はインターにい
ましたね（笑）」という西山さん。最初はネイティブの先生との
コミュニケーションが難しく、まったく英語が聞き取れなかった
ため「『本当に効果あるのかな？』と疑心暗鬼でしたが、毎日続
けるにつれて明らかにリスニング力やスピーキング力がついて
いることに気がつきました」。その実感の通り、高1の早い段階
で英検3級、準2級と立て続けに合格し、高2で2級に合格。「英
検の過去問を解いていると、特にリスニングは全問正解できる
ことも多くありました」

学校推薦型選抜を利用して、同志社大学 商学部に合格。

英検2級に合格。大学受験を意識した勉強を始めるが、
学校推薦型選抜も利用できるように定期テスト対策にも注力。

インターにほぼ毎日
通い続けた高校3年間

英語力を活かした
受験勉強を継続

正しい学習習慣が
志望校合格の決め手に

着実な取り組みが
確かな合格力に

国立スクールにて
Tim先生と一緒に撮影。

バイリンガル講師のAkiho先生は現役上智大生で
年齢も近いため、勉強だけでなく大学生活についても

質問したり相談したりすることがあるそう。 現在、英検準1級合格をめざして勉強中！

インター TOMAS国立スクール 田中 勝先生

同志社大学（商学部）合格 西山 歩佳さん
（日本大学第二高校）
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